

Disdikbud Kaltim Resmi Membuka Beasiswa Kaltim Tahun 2023

written by Admin | Februari 20, 2023



Samarinda, biwara.co – Beasiswa Kaltim tahun 2023 resmi dibuka secara online hari ini tanggal 20 Februari 2023 hingga tanggal 31 Maret 2023 mendang bagi mahasiswa di Benua Etam.

Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud) provinsi Kalimantan Timur (Kaltim), melalui Badan Pengelola Beasiswa Kaltim (BP-BKT) menyampaikan pada tahun 2023 beasiswa Kaltim di Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) murni di alokasikan dengan total anggaran sebesar Rp 375 miliar.

Hal itu, disampaikan langsung oleh kepala BP-BKT Iman Hidayat, saat menggelar Konferensi pers terkait Beasiswa Kaltim tahun 2023, di kantor Disdikbud provinsi Kaltim, Ruang Kersik Luway Lantai 4, jalan Basuki Rahmat Nomor 5, kota Samarinda, pada Senin (20/02/2023).

Beasiswa Kaltim, dimulai pada tahun 2019 hingga sekarang, dimana progresnya sudah berjalan selama 4 tahun, dan tahun ini merupakan tahun ke 5 dengan anggaran purkuatif.

Untuk anggaran pertama pada tahun 2019-2021 sebesar kurang lebih antara 150-165 miliar, itu termasuk anggaran total dari murni maupun anggaran perubahan.

“Tapi tahun ke 4 tahun 2022 gubernur Kaltim menaikkan anggaran APBD cukup banyak totalnya pada tahun 2022, itu mencapai Rp 304 miliar pada anggaran murni dan perubahan,” ujar Iman sapaan akrabnya, saat konferensi pers.

Kemudian di tahun 2023 ini, Iman mengatakan, bahwa pihaknya mendapatkan tugas lebih berat, sebab diketahui anggaran murni di tahun ini, di alokasikan totalnya sebesar 375 miliar pada APBD murni.

“Kita kurang tau apakah ada tambahan di APBD perubahan atau tidak karena pergantian pimpinan sesuai dengan waktu yang ada,” ujarnya.

Dirinya juga mengatakan, untuk kategori BKT tahun 2020 sampai 2023 ini, tidak ada perubahan yang signifikan. Dimana, BKT tetap terdiri dari dua jenis yaitu Kaltim Tuntas dan Stimulan.

Bagi Beasiswa Kaltim Tuntas sendiri diperuntukkan untuk mahasiswa saja, sebab kaltim tuntas sendiri mendapatkan pembiayaan untuk sejumlah semester sisa yang belum di tempuh mahasiswa.

“Maka, untuk pelajar tidak mungkin di lakukan karena tidak tau nanti akan kuliah dimana dan berapa biaya UKT-nya jadi tidak di mungkinkan, untuk itu pelajar hanya diberikan beasiswa stimulan yang sifatnya setiap satu tahun sekali,” jelas Iman.

Untuk beasiswa Kaltim Tuntas sendiri, secara umum ada beberapa jenis yaitu Tuntas Umum, Tuntas Khusus, dan Kerjasama. Beasiswa Kaltim Tuntas Umum sendiri menjadi 2 jenis ialah

akademik dan non-akademik yang sesuai dengan potensinya.

Sedangkan, untuk beasiswa tuntas Khusus diberikan kepada mahasiswa yang mempunyai kondisi ekonomi yang kurang mampu, anak kebutuhan khusus, dan dari daerah 3T (harus ada surat keputusan dari menteri -), lalu anak cucu veteran juga dapat mendaftar beasiswa yang dibuktikan dengan surat keterangan bahwa kakek merupakan veteran.

Lanjutnya, penghafal Al-Qur'an (Hafidz dan Hafidzah), anak korban kekerasan rumah tangga (KDRT), atau kejadian khusus seperti anak dari korban pandemi Covid-19 yang orang tuanya meninggal karena Covid-19 dibuktikan dengan adanya surat dari Satgas Covid-19 atau Rumah Sakit.

Kemudian, untuk beasiswa Tuntas Kerjasama diberikan kepada mahasiswa yang mengambil jurusan yang tidak ada di Kaltim sehingga mempunyai kerjasama dengan Institut Pertanian Bogor.

"Contoh jurusannya, seperti kedokteran hewan, manajemen sumber daya lahan, tidak ada di perguruan tinggi di Kaltim sehingga memberikan kerjasama, dengan universitas negeri Surabaya untuk guru yang mengajar bagi kebutuhan khusus," tutur Iman.

Lalu, untuk tahun ini pada tuntas Kerjasama ini pihak BP-BKT Kaltim akan menambah Kerjasama dengan sekolah penerbangan tahun ini akan dibuka kemungkinan sebanyak 1 sampai 2 kelas, kemudian pembuatan alat bagi tangan palsu yang berkaitan dengan kesehatan akan bekerja sama dengan politeknik kesehatan Solo.

"Tahun ini kerjasama untuk anak yang sedang menempuh pendidikan kelas 3 SMK, sehingga mulai masuk kuliah semester 1 langsung diberikan beasiswa. Seluruh seleksi dilakukan perguruan tinggi yang bersangkutan kemudian jumlah yang diterima sesuai dengan yang memenuhi syarat dan kuota serta dana yang tersedia," ungkapnya.

"Yang lain untuk teman SMA/SMK perikanan untuk mendapatkan

sertifikasi kelautan dan perikanan. Perminyakan juga kerjasama untuk sertifikasinya,” sambung iman.

Lalu, untuk beasiswa Stimulan Mahasiswa diberikan kepada mahasiswa yang berprestasi akademik dan non-akademik, serta yang sedang melakukan tugas akhir juga ada beasiswa khusus, begitu pun penempuh profesi juga tersedia beasiswa di stimulan profesi.

Selanjutnya, untuk stimulan khusus ada kelompoknya seperti miskin, berkebutuhan khusus, cucu veteran dan lainnya. Terakhir, untuk stimulan mahasiswa diberikan pada anak yang melakukan studi di luar negeri.

“Bahwa seluruh program beasiswa 2019, termasuk luar negeri tidak di hentikan tapi 2019 dilakukan pelunasan semua di luar negeri sampai selesai. Kemudian 2020 hingga seterusnya tidak ada beasiswa luar negeri karena sangat mahal,” tandas Iman.

Sehingga kebijakan di luar negeri hanya akan ada beasiswa stimulan saja. **(Cyn)**